
Fragestellungen 

1. Ist es zutreffend, dass es am Kreisverkehr Frankfurter Straße / Hauptstraße für 

Radfahrer*innen keine Möglichkeit gibt, sich in den eingangs erwähnten Fahrtrichtungen 

zu fahren, ohne gegen die StVO zu verstoßen? 

2. Wenn ja, welche Möglichkeiten können ergriffen werden, um diesen unhaltbaren Zustand 

zu beseitigen? Auf welche Weise und bis wann könnten diese Möglichkeiten umgesetzt 

werden? 

3. Wie ist insgesamt der Sachstand zur umfassenden Verbesserung der Radverkehrssituation 

am Kreisverkehr bzw. in der Ortsdurchfahrt Buisdorf (s. Radverkehrskonzept)? 

 


